



Idesa ¿petrolera?

→ ¿Lo notó? Una petroquímica intentó llevarse su contrato petrolero en la Ronda 1.3. Pregunte a **Guillermo Gutiérrez Saldivar**, presidente de Grupo Idesa.

El socio de la brasifiela Braskem para la construcción de la petroquímica más grande de Latinoamérica (Etileno XXI) participó a través de un consorcio en la tercera licitación de la Ronda Uno.

Aunque Idesa, la empresa en cuestión, no se llevó nada en la subasta de campos petroleros en tierra, quiere oportunidades en los concursos que vienen.

Hay una limitante clara que enfrenta para hacerse de algo en la reforma energética: capacidad financiera.

Los expertos en deuda de Fitch Ratings han dicho que la construcción de Etileno XXI generó a la empresa un apalancamiento de 6.5 veces su deuda neta a flujo operativo, dejándola con muy poco margen para contraer más compromisos financieros. Las esperanzas de Idesa están puestas en los flujos que genere Etileno XXI para apostarlos al negocio del petróleo. Todo está en que la alianza con Braskem funcione.